

Nota de Prensa
Salamanca, 02/10/2014

Renovación de los órganos de gobierno, asesoramiento y control

Cruz Roja inicia su proceso electoral 2014 - 2015

La jornada electoral se celebrará el 25 de octubre

- 12.122 personas socias y voluntarias de Cruz Roja están llamadas a las urnas en la provincia de Salamanca
- Afiliados con anterioridad al 22 de junio de 2013 pueden participar en el proceso electoral



El presidente nacional de Cruz Roja Española ha convocado el proceso electoral para la renovación de los órganos de gobierno, asesoramiento y control de la institución para afrontar la legislatura 2015-2019.

En este proceso democrático y abierto participarán más de 900.000 personas socias y voluntarias de Cruz Roja en todo el territorio nacional que tienen la oportunidad de ejercer su derecho al voto y presentar candidatura para formar parte de los órganos de gobierno.

En Salamanca, 12.122 personas están llamadas a las urnas el próximo 25 de octubre en las asambleas de Béjar, Ciudad Rodrigo, Peñaranda de Bracamonte, Vitigudino y Salamanca.

Se pueden presentar candidaturas hasta el próximo día 14 de octubre, tras lo cual se publicará el censo electoral definitivo y la lista de candidaturas provisional, que se hará definitiva el día 22 para celebrar la jornada electoral el día 25.

Para más información sobre el proceso electoral de Cruz Roja Española:
www.cruzroja.es/elecciones.

Para más información o entrevistas contactar con el Departamento de Comunicación de Cruz Roja Española llamando al 923 22 10 32 o 923 22 22 22 www.cruzroja.es/salamanca
Colabora con nosotros: 902 22 22 92. Hazte socio/a – Hazte voluntario/a